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ejemplo, un Festival de Flamen-
co, exposiciones de artesanía de
la Universidad Popular o un Cer-
tamen de Relatos Cortos y Poe-
sía, entre otros. 

Además, este año vamos
a contar con un Mercado Medie-
val que estamos seguros va a
gustar mucho a los vecinos, por-
que sí es cierto que no es la pri-
mera vez que hemos tenido aquí
un mercado así, pero el de este
año va a ser muy completo. De
hecho, va a tener incluso talleres,
entre ellos, uno de caligrafia. 

Y cómo no, volverá a haber
un encuentro de bandas munici-
pales de música que tanto gusta
siempre a los vecinos. 

Por lo tanto, como decía
antes, en Cultura siempre es un
no parar, porque si no se organi-
zan actividades de Navidad, se
organiza el programa de primave-
ra, sino la Semana Cultural, el ve-
rano... Siempre hay muchísimo
que hacer, lo bueno es que lue-
go ves el resultado y compensa. 

Para la programación de
otoño, ¿podría avanzar a
sus vecinos algo que sepa
que puede ser especial-
mente de su agrado?

Por ejemplo, para este oto-
ño vamos a traer una Zarzuela
porque aquí en Pozuelo es algo
que no se ha hecho nunca y cre-
emos que puede gustar mucho a
la gente que normalmente va al
teatro. Además, apostamos tam-
bién porque gustará a los jóve-
nes. 

Aprovechando que usted
también es concejala de
Hacienda, ¿en qué medida
se ha visto Pozuelo de Ca-
latrava afectado por la cri-
sis económica? 

La verdad es que se ha vis-
to afectado el presupuesto. No
mucho, pero sí se ha notado a ni-
vel económico, aunque no creo
que en los resultados porque lo
importante es echarle imagina-
ción y creatividad para que la
programación siga siendo del
agrado de los vecinos y satisfaga
las necesidades de todos los po-
zoleños. 

Pero en cuanto a la pre-

gunta, la respuesta es que lleva-
mos ya varios años recortando un
poco en cuanto a lo destinado a
programación cultural. 

Es normal que en momen-
tos de dificultades económicas,
los Ayuntamientos tengan que
verse obligados a hacer pequeños
recortes en áreas que no son tan
imprescindibles, aunque yo creo
que la Cultura es indispensable,
pero entiendo que en áreas como
Bienestar Social, Servicios Socia-
les, Empleo... pues son en las
que en estos tiempos se tiene
que destinar más recursos econó-
micos porque es lo que la gente
más necesita. 

Eso sí, hemos intentado
que el recorte presupuestario no
se aprecie a ojos de los pozole-
ños, y eso es gracias a la imagi-
nación y creatividad que le hemos
puesto y le ponemos a la hora
de diseñar las programaciones.
Por ejemplo, ultimamente se han

hecho exposiciones de nuestras
cosas, de encajeras, de tradicio-
nes nuestras... 

Ahora por ejemplo, dentro
de la subvención que recibimos
de la Diputación Provincial de ‘Le-
gados de la Tierra’, vamos a ha-
cer una exposición de fotografía
que refleje las fiestas populares
de Pozuelo de Calatrava celebra-
das en el Siglo XX y lo que lleva-
mos del XXI. 

De cara a los próximos co-
micios electorales, ¿veis
posible una reelección por
parte de los pozoleños a
este equipo de Gobierno
con mayoria socialista?

Siempre es difícil hacer
conjeturas en este sentido, y so-
bre todo teniendo en cuenta que
el Partido Socialista es la primera
vez que gobierna en 30 años.
Romper esa barrera siempre
cuesta, pero lo importante es que

nosotros ya la rompimos en las
últimas elecciones, y eso ya te fa-
cilita un poco las cosas. 

En este sentido, yo creo
que la gente de Pozuelo está
viendo el trabajo y está valoran-
do el esfuerzo que estamos ha-
ciendo. A nivel de Cultura tene-
mos mucha más programación,
actividades, se ha fomentado el
empleo, el deporte... en todas las
áreas hemos mejorado bastante,
a pesar de que nos ha pillado la
peor época desde hace mucho
tiempo. 

Yo creo que si nos hubiera
tocado gobernar hace cuatro o
cinco años, que la situación era
mucho mejor a nivel económico y
que además era el boom inmobi-
liario, podríamos haber hecho mu-
chísimas más cosas, hubiéramos
tenido muchas más ayudas y sub-
venciones a las que acogernos... 

Hemos tenido que traba-
jar más y a veces es más difícil

conseguir las cosas, pero creo
que estamos haciendo un muy
buen papel en el pueblo. Estamos
intentando que Pozuelo crezca no
sólo a nivel de población, sino en
infraestructuras y a todos los ni-
veles, y aunque cuesta mucho, yo
creo que se está consiguiendo y
la gente está viendo el trabajo
que estamos realizando, ven que
en el pueblo hay movimiento,
más vida... Además, ellos saben
que nosotros estamos aquí en el
Ayuntamiento por las mañanas
para atender sus problemas, sus
quejas, sugerencias... siempre
está el alcalde, Julián, o alguno
de los concejales, sino uno, va-
rios, para que nos noten cercanos
y sepan que pueden venir a ha-
blar con nosotros. Yo creo que
eso también es positivo para
ellos. 

Ahora... a aventurarme a
decir si seguiremos gobernando o
no... bueno, yo creo que sí, que
tenemos posibilidades. Pero eso
quien lo tiene que decidir es el
pueblo. 

Para terminar, ya no tanto
como parte del equipo de
Gobierno de esta munici-
pio sino como pozoleña,
¿en qué crees que esta lo-
calidad podría seguir me-
jorando?

Yo siempre creo que me-
jorar siempre se puede. Durante
algunos años el pueblo estuvo
‘parado’, y no aprovechó tanto el
boom como otros municipios de
alrededor, por eso ahora hay tan-
to que hacer. 

Es verdad que en Pozuelo
todavía hay muchas deficiencias
por salvar, como por ejemplo,
arreglar muchas calles o dotar
de infraestructuras, como una Es-
cuela Infantil, Centro de Día,
Gimnasio, residencia de Mayores
etc. Pero lo positivo es que se
está trabajando, se están hacien-
do cosas que se pueden ver por-
que están ahí, y que aunque po-
co a poco, no se deje a Pozuelo
sin las mejoras que necesita. De
ahí nuestra ilusión por continuar
gobernando en el pueblo, por-
que queremos hacer todas las co-
sas que no se han hecho duran-
te muchos años. 
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